

## Danramil Wonosari Hadiri Apel Kesiapsiagaan Jelang Pilkada 2024 Kecamatan Wonosari Klaten

Agung widodo - [KLATEN.SABDATARA.COM](http://KLATEN.SABDATARA.COM)

Nov 22, 2024 - 13:55



*Danramil Wonosari Hadiri Apel Kesiapsiagaan Jelang Pilkada 2024 Kecamatan Wonosari Klaten*

Klaten – Dalam rangka menghadapi Pilkada Tahun 2024, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Purwanto bersama Muspika Wonosari mengikuti Apel Kesiapsiagaan yang diselenggarakan di halaman Kantor Kecamatan Wonosari, Kabupaten

Klaten, Kamis (21/11/2024). Apel ini merupakan langkah awal untuk memastikan kesiapan seluruh elemen dalam menjaga keamanan dan kelancaran jalannya Pilkada 2024.

Apel tersebut dihadiri oleh berbagai pihak terkait, di antaranya Camat Wonosari Sri Wahyuningsih SPsi, Kapolsek Wonosari AKP Zudi serta seluruh Kepala Desa se-Kecamatan Wonosari. Selain itu, turut hadir pula perwakilan Linmas (Satuan Perlindungan Masyarakat) se-Kecamatan Wonosari dan anggota PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan) Wonosari.

Kapten Inf Purwanto saat ditemui mengatakan bahwa pentingnya peran Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pemungutan suara di Tempat Pemungutan Suara (TPS). Menurutnya, Linmas akan bekerja sama dengan Polri dan TNI untuk memastikan proses pemilu berjalan aman, lancar, dan tanpa gangguan.

“Linmas memiliki peran yang sangat vital dalam menjaga ketertiban dan keamanan di setiap TPS. Kita harus bersinergi dan memastikan bahwa Pilkada 2024 dapat terlaksana dengan baik, aman dan kondusif,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Camat Wonosari juga menekankan pentingnya persiapan matang dalam menghadapi Pilkada. Ia berharap seluruh pihak yang terlibat dapat bekerja dengan maksimal untuk menciptakan suasana yang damai dan kondusif.

“Kita semua memiliki tanggung jawab besar untuk menyukseskan Pilkada ini, dan kami berharap Linmas, bersama TNI dan Polri, bisa memastikan bahwa semua tahapan berjalan dengan baik,” ungkap Sri Wahyuningsih.

Selain memastikan kesiapsiagaan dalam keamanan, apel tersebut juga menekankan pentingnya koordinasi yang baik antara seluruh stakeholder di tingkat kecamatan untuk menghadapi tantangan yang mungkin muncul pada hari-H pemungutan suara.

Dengan adanya kesiapan yang matang, diharapkan Pilkada 2024 di Kecamatan Wonosari dapat berlangsung dengan lancar dan damai, serta menghasilkan pemimpin yang dapat membawa kemajuan. (Red)

